

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 08.06.2026

Beginn der Sitzung: 18:42 Uhr

Anwesend: Max List (1. Vorsitz), Jasmin Dietzen (Kultur), Alina Hille (Soziales), Nele Doerk (Finanzen), Jasmin Dias (StuPa-Präsidium), Denise Rollheiser (HoPo), Jasmin Dietzen (Kultur)

Entschuldigt: Bekky Nechansky (IT), Lea Winter (StuPa-Präsidentin), Petros Gözüpekli (Sport)

Unentschuldigt: -/-

Gäste: Alexandra Castelli (StuPa)

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Tagesordnung
2. Protokolle vom 01.06.2026
3. Mitteilungen und Fragen
4. Selbstverteidigungskurs
5. Eat&Run
6. Verschiedenes

TOP 1 Tagesordnung:

Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen.

TOP 2 Protokolle vom 01.06.2026:

Das öffentliche Protokoll und nicht-öffentliche Protokoll der letzten Sitzung werden einstimmig angenommen.

TOP 3 Mitteilungen und Fragen:

Keine Mitteilungen von Gästen.

Nele (Finanzen): Die Rückerstattungen, auf das Leute warten kommt noch. Die erste Abschlagsrechnung fürs D-Ticket wurde gezahlt, die Beiträge der 729 Studierenden sind angekommen.

Alina (Soziales): Termin mit Herrn Sorge ist noch in der Schwebe, es wird allerdings zeitnah eine Rundmail kommen. Die Aidsberatung wurde mit dem Gesundheitsamt abgeklärt – wir müssen die Tests bezahlen, aber für den Vortrag an sich nichts und ein Plan dazu kommt bald.

Melinda (FaSa): Getränke wurden zurückgegeben, es sind 109€. Wenige haben sich bisher in den Schichtplan für die Essensstände des Eat&Run eingetragen. Sie ist ab dem 11.07. nicht mehr vor Ort.

Jasmin (Kultur): Keine Mitteilungen.

Jasmin (Präsidium): Morgen ist StuPa-Sitzung.

Denise (HoPo): Eine Nachfolgerin ist in Aussicht. Denise ist noch bis Ende Juli in Germersheim.

Max (Vorsitz): Nach der Mensaparty sind mehrere Sicherungen rausgefliegen und der Hausmeister der Mensa muss nun die Steckdosen prüfen. Eine Ursache wurde noch nicht gefunden, wird aber gesucht, da es beim Abbau oder beim Putzen passiert sein muss. Da es die Versicherung übernimmt, gibt es keine Probleme, allerdings sind Informationen erwünscht, um weitere Schäden vermeiden zu können. Wir werden mit der Mensa auf jeder Ebene kooperieren.

Er appelliert an die Durchführung der Sprechstunden.

Die Willkommenswoche muss ab dem nächsten Semester mit dem Studienbüro koordiniert werden (mit Frau Beck und Frau Viterale-Ngolle).

Heute hat nach der FBR-Sitzung ein Treffen mit der Fachbereichsleitung stattgefunden, da Studierende Inhalte von Vorlesungen verbreitet haben, ohne nach Erlaubnis zu fragen. Hierbei handelt es sich um geistiges Eigentum, und eine Weiterleitung ist illegal. Für die Aufklärung sollen wir als mündliche Multiplikatoren dienen.

TOP 4: Selbstverteidigungskurs:

Der Selbstverteidigungskurs wird voraussichtlich 750 € kosten. Wir müssen Matten zur Verfügung stellen. Der Kurs würde von 10-17 Uhr dauern, es wird eine Mittagspause geben. Er richtet sich an 16-18 Teilnehmerinnen maximal. Er heißt: Selbstverteidigungskurs und Behauptung. Er muss an einem Samstag stattfinden.

Wegen der Matten ist es logistisch zwar schwierig, es soll allerdings weiterverfolgt werden.

Bei Gelegenheit soll das EOS bei der Stadt angefragt werden.

TOP 5: Eat&Run

Von den Astis wird erwartet, um 8 Uhr beim Aufbau des Sportfests zu helfen. Anschließend ab 10 Uhr werden die Essensstände in der Mensa aufgebaut. Es wird verschiedene Schichten geben, für die man sich eintragen kann.

Viele Astis sind nicht da. Je nach Wetterlage sollen **Sportfelder vorgemalt** werden und viel **Wasser gekauft** werden.

Das Budget der Fachschaften beträgt wieder 100 €, der Einnahmenüberschuss geht immer zurück an die Studierendenschaft.

Essenzielle Schichten müssen besetzt sein. Softgetränke werden vom AStA verkauft. Wenn sehr viele Schichten unbesetzt bleiben, muss das Sportfest abgesagt werden.

Die letzte Schicht wird gekürzt.

Das **Wechseln der Chips wird ab 11 Uhr** möglich sein.

Das **Plakat** wird (ohne Aufruf zur Anmeldung) in der Stadt verteilt.

Projektförderung kann erst beantragt werden, wenn eine **Kostenschätzung von Sport und FaSa** vorliegt.

TOP 6: Verschiedenes

Die Mensaparty fürs nächste Semester wird besprochen, es soll wieder ein Snowball stattfinden.

Ende der Sitzung: 20:06 Uhr

Protokollantin: Denise Rollheiser

1. Vorsitz: 

